

Jean-Marie Piemme, *Jours radieux*, Carnières-Morlanwelz, Lansman Editeur, 2017.

Le blond et la blonde vont mal. Ils ont peur, très peur. Le monde d'aujourd'hui n'a rien de rassurant pour les gens paisibles. La menace de l'étranger hante les corps et les têtes jusqu'à la bouffonnerie. Mais, la jeune blondinette veille sur ses parents. Elle prend les choses en main : n'y a-t-il pas des gens, un parti, qui offrent des solutions ? La séduction de l'extrême-droite a des allures de belle pomme rouge et Blanche-Neige Démocratie y mord, faisant de la vie un conte noir.